

## **EDITORIAL**

En el cumplimiento de su función sustantiva de investigación, el Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA) de la Universidad Veracruzana tiene como uno de sus objetivos la profundización de la investigación sobre innovadores novedosos tópicos relacionados con las disciplinas administrativas. Por ello, los aspectos fundamentales en el presente número, se involucran con temas sobre el desarrollo institucional de la gestión de educativa, la economía pública y las políticas generadas a favor de las organizaciones públicas.

Así, académicos e investigadores de la Universidad Veracruzana y otras instituciones públicas se han involucrado con el estudio de las acciones de gestión y desarrollo de proyectos relacionados con la actividad humana en las organizaciones. Con este fin, el análisis, desarrollo y evaluación de los proyectos de investigación de los cuerpos académicos del instituto, ha sido revisado sigilosamente; buscando con ello, generar nuevas aportaciones a la teoría desde la trinchera de la investigación emanada por el IIESCA.

Finalizando el 2014, a través del IIESCA se gestionan nuevos proyectos de colaboración e integración de los académicos en eventos que permiten involucrar a nuestro instituto, con actividades que impacten socialmente el trabajo académico realizado. Permitiendo con ello, la generación de una estructura académica adecuada a la alta competencia y productividad requerida y adecuada a las necesidades nacionales.

Por cuanto a eventos académicos se refiere, el IIESCA promovió y organizó la participación de estudiantes de posgrado e investigadores en el Primer Congreso de Administración Pública y Privada celebrado en la Cd. de Veracruz durante los días 5, 6 y 7 de Noviembre del 2014. Esto permitió establecer contactos con otras instituciones públicas y privadas de la región y a nivel nacional e internacional.

DICIEMBRE, 2014

**COMITÉ EDITORIAL**